

## Forum international sur l'immigration

Le 2ème Forum international sur l'immigration auquel participeront des responsables, des experts et des chercheurs marocains et étrangers, se déroulera du 27 au 29 janvier dans la ville de Fkih Ben Salah.

Organisé par l'Association "Forum Beni Amir" en collaboration avec le ministère délégué chargé de la Communauté marocaine résidant à l'étranger et le Conseil de la communauté marocaine à l'étranger, cette rencontre ambitionne de contribuer à l'élaboration d'une stratégie relative à l'émigration au niveau national et international et d'asseoir une coordination entre les politiques adoptées aussi bien par les pays d'origine que d'accueil.

Cette manifestation vise également à permettre aux Associations oeuvrant dans le domaine d'adhérer de manière effective à un réseau national, fournir l'assistance et l'encadrement nécessaires aux Marocains résidents à l'étranger (MRE) pour qu'ils puissent surmonter certains obstacles, outre l'engagement d'un débat de nature à examiner les questions inhérentes à l'immigration.

Les participants à cette réunion de trois jours débattront, notamment du droit à l'immigration entre les conventions internationales et les législations nationales et les problèmes que rencontrent les familles immigrées.

Sont inscrits également à l'ordre du jour, des ateliers et des conférences animées par des universitaires et des experts, ainsi que des représentants de certaines Organisations internationales.

Le président du "Forum Beni Amir", Saïd Allam, a déclaré que cette manifestation vise à attirer l'attention sur le peu d'études et de recherches consacrées à l'immigration, soulignant toutefois l'importance de la contribution de cette frange de la société au tissu économique national et son rôle dans la consécration des valeurs du pays d'origine.

Créée en 2010 par de jeunes cadres de la ville, le "Forum Beni Amir" a pour vocation, notamment la promotion de l'activité culturelle et de la recherche scientifique dans la région à travers la réalisation de plusieurs études académiques et des recherches de terrain.

Elle organise régulièrement des rencontres, des conférences et des table-rondes sur l'immigration dans le but d'en faire un levier de développement économique et social au niveau local, régional et national.